

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

ADRENALINA



TOLUCA, LÍDER

Los Diablos derrotaron 1-0 a Pumas y recuperaron el liderato; los felinos están fuera de la zona de liguilla.



Se luce Guardado

El mediocampista fue el héroe del PSV, que derrotó 5-0 al Willem II. Anotó un gol y dio pase para otros tres.

FUE DETENIDO EN ITALIA: PGR

Cae Yarrington

Tiene orden de aprehensión por los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita, entre otros

POR JUAN PABLO REYES
Y HÉCTOR GONZÁLEZ

La Procuraduría General de la República (PGR) dio a conocer la detención del exgobernador de Tamaulipas, Tomás Yarrington, en Florencia, Italia, gracias a la colaboración de la Subprocuraduría Jurídica y de Asuntos Internacionales, la Agencia de Investigación Criminal y el gobierno italiano.

Tenía una orden de aprehensión librada por el Juzgado Segundo de Distrito de Procesos Penales Federales en Tamaulipas, por delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita, entre otros delitos.



Se espera que en los próximos días sea repatriado para ser llevado ante un juez. Apenas el pasado 21 de noviembre, la PGR ofreció

PRÓFUGO POR CINCO AÑOS

■ En agosto de 2012 un juez federal libró una orden de aprehensión contra Tomás Yarrington, acusado dentro de la averiguación previa PGR/SIEDO/UEIDC5/240/2012 por delitos contra la salud en la modalidad de fomento.

■ La PGR lo investigaba desde el 30 de enero de ese año.

■ Gobernó Tamaulipas entre 1999 y 2004.

una recompensa de 15 millones de pesos a quien aportara información o datos que permitieran localizar y detener al exmandatario.

En el acuerdo se autorizaba el ofrecimiento y entrega de recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización, detención o aprehensión de Tomás Jesús Yarrington Ruvalcaba.

Ya desde el 30 de enero de 2012, la PGR había informado que investigaba a Yarrington por presunto lavado de dinero, delitos fiscales y enriquecimiento ilícito; la DEA también lo acusa por presuntos arreglos financieros con el cártel del Golfo a cambio de protección cuando era gobernador.

PRIMERA | PÁGINA 9

GLOBAL



Foto: Reuters

TERROR EN EGIPTO

El Estado Islámico se adjudicó dos atentados en dos iglesias coptas de Egipto, con saldo de al menos 44 muertos y 100 heridos. El presidente egipcio, Abdel Fatah Al-Sisi, ordenó un "estado de emergencia por tres meses".

GLOBAL | PÁGINA 4



TWITTER VENEZUELA ACUSA

La cancillería venezolana pidió a Argentina, Colombia y México no intervenir en sus asuntos. El canciller mexicano, Luis Videgaray, condenó la violencia contra manifestantes.



@LVidegaray

#ComunicadoSRE sobre la situación en #Venezuela. bit.ly/2nRohs0

GLOBAL | PÁGINA 6

DERRAMA MILLONARIA PARA EL MUNICIPIO, GESTORES Y AGENCIAS

PILCAYA, PARAÍSO DE LOS PERMISOS PARA AUTO



Este municipio de Guerrero es un paraíso para la gestión de permisos vehiculares temporales, al emitir al mes unos cinco mil, de acuerdo con exfuncionarios del ayuntamiento. La derrama es de un millón de pesos al mes para el municipio que recibe al año 10 millones de presupuesto. El permiso del Aston Martin que chocó en la capital del país el martes pasado fue adquirido aquí.

COMUNIDAD | PÁGINA 5

FACILIDAD
Pilcaya se ubica a sólo tres horas de la capital del país.



Foto: Karina Tejada. Gráfico: Horacio Sierra.

Acapulco, a menos horas de viaje

Excelsior comprobó una reducción de tiempo para llegar de la CDMX a Acapulco: 3:33 horas. El Paso Expres para cruzar Cuernavaca hace más ágil la circulación vehicular.

PRIMERA | PÁGINA 18



Foto: Héctor López Ramírez

PAGO DE INTERESES

La deuda supera el gasto en salud

POR PAULO CANTILLO

Para el pago de intereses de la deuda (interna y externa) se prevé gastar este año 598 mil 463 millones de pesos.

El monto será superior, por primera vez desde que se tiene registro, a lo que se erogará para servicios de salud a la comunidad (535 mil 645 millones de pesos) y a infraestructura pública (587 mil 429 millones).

Según los Pre-Criterios Generales de Política Económica 2018, la previsión para intereses en 2017 ya incorporará un alza de 25 mil 900 millones de pesos respecto de lo avalado por el Congreso.

Hacienda dijo que el alza en el costo financiero se deberá a un tipo de cambio superior a lo estimado para elaborar el presupuesto, y a las alzas en tasas de interés.

DINERO

EXPRESIONES



Foto: Daniel Betanzos

UN ACERVO BARROCO

El Colegio de San Ignacio de Loyola de las Vizcainas cumplirá 250 años. Atesora obras de José de Villalpando y Miguel Cabrera, y el único pianoforte en México.

RESTAN 13 DÍAS DE TRABAJO

Congreso ofreció 39 reformas y sólo ha cumplido con dos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y TANIA ROSAS

Faltando 13 días efectivos de trabajo del periodo ordinario de sesiones en el Congreso, diputados y senadores acumulan un rezago de 37 reformas de ley de 39 que ofrecieron a aprobar en enero.

En la lista de temas que los legisladores consideraron

prioritarios al arrancar los trabajos en enero y que están pendientes de discutir son la Ley de Seguridad Interior, el fuero de los servidores públicos, la reducción del tamaño del Congreso de la Unión; la reducción del financiamiento público a los partidos; las leyes contra la tortura y el mandato único policial, entre otros.

PRIMERA | PÁGINA 8

EXCELSIOR Opinión

Aristóteles Núñez	4
Francisco Zea	6
Jorge Fernández Menéndez	10
Cecilia Soto	12
Lorena Rivera	13
Victor Beltri	14
Enrique Aranda	24



REORDENAN GUARDERÍAS

La Sedesol prepara la reordenación de nueve mil 500 guarderías que patrocina, así como un manual operativo, con el fin de evitar riesgos para los más de 330 millones que atienden.

PRIMERA | PÁGINA 16

MORENA PRESENTA SU PROYECTO

Andrés Manuel López Obrador presentó en el Monumento a la Revolución el Acuerdo de Unidad para la Transformación del País.

PRIMERA | PÁGINA 6

